



PRE 2023

Un millésime exceptionnel

La période est propice à la magie de Noël, et c'est avec un plaisir non dissimulé que notre organisation syndicale félicite l'ensemble des détachés permanents des OS historiques du département du Haut-Rhin pour avoir été bénéficiaires de la prime aux résultats exceptionnels (PRE) 2023.



Les collègues de terrain apprécieront à coup sûr que beaucoup de leurs représentants syndicaux soient récompensés par la PRE.

Il est cependant dommage que ces anciennes OS soient aussi discrètes sur ce sujet alors qu'elles s'empressent d'annoncer les résultats de cette PRE dans les services.



Alternative Police CFDT, au quotidien, toujours engagé pour vous défendre, défendre vos conditions de travail et faire respecter vos droits